

Утверждаю / *Approved by:*

Главный управляющий директор

ООО "Норд Империял"/CEO, LLC "Nord Imperial"

Shyamal Kr. Roy Шьямал Кумар Рой / *Shyamal Kumar Roy*

12/10/2021

Критерии оценки предложений по внутритрубному диагностированию трубопроводов /
Bid evaluation criteria, technical in-line diagnosis of pipelines

<p>1. До тендера допускаются участники обладающие оборудованием, отвечающим установленным требованиям Государственных стандартов, РД, ПБ.</p> <p>2. До тендера допускаются участники имеющие опыт работ по внутритрубной диагностике трубопроводов не менее 5 лет.</p> <p>3. До тендера допускаются участники, имеющие возможность провести работы в соответствии с техническим заданием.</p> <p>4. До тендера допускаются участники, имеющие возможность использовать собственный или наемный транспорт для проезда вдоль трасс трубопровода при подготовке и проведении работ.</p> <p>5. До тендера допускаются только участники, не имеющие отрицательного опыта работы с Imperial Energy.</p> <p>6. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов</p>	<p>1. Only the bidders possessing equipment conforming to the established requirements of the State standards, pipeline operational documents and safety regulations shall be permitted for the tender.</p> <p>2. Only the bidders with not less than 5 years of work experience in the area of in-line diagnostics of pipelines shall be permitted for the tender.</p> <p>3. Only the bidders who can carry out work in accordance with the technical assignment shall be eligible for the tender.</p> <p>4. Only the bidders who can use own or hired transport for transit along the pipelines right-of-way during preparation to work and carrying out of work.</p> <p>5. Only the bidders that do not have negative past experience of work with Imperial Energy shall be allowed to participate in the tender.</p> <p>6. Only the bidders with positive net assets shall be permitted for the tender</p>
--	--

Согласовано/Concurred by:

Главный финансовый директор / CFO

Чираг Порвал /
Chirag Porwal

подпись/signature

Согласовано/Recommended by:

Главный советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин/
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

Манодж Кумар /
Manoj Kumar

подпись/signature

Генеральный директор /
General Director

А.В. Бакланов /
A.V. Baklanov

подпись/signature

05.10.21

Главный инженер
Chief Engineer

Н.Б. Приданцев /
N.B. Pridantsev

подпись/signature

12.10.21

Начальник департамента ПиТНиПГ /
Head of Oil and Gas Treatment and Transfer Department

А.А. Нилкин /
A.A. Nilkin

подпись/signature